Actualidad PIEBA

BIENVENIDOS

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

ENFERMOS

Nuestro hermano Juan Pérez recibió su tratamiento en Madrid, sigamos orando por su salud. Nuestra hermana Leonor Montenegro sigue recuperándose.

CURSO DE PREPARACIÓN DE BAUTISMOS

Todos los hermanos que estén interesados en hacerlo, deben hablar con el pastor o con alguno de los líderes de la iglesia.

ASAMBLEA DE IGLESIA

El pasado domingo tuvimos nuestra asamblea ordinaria de iglesia con una buena asistencia. Pudimos repasar lo realizado el año pasado a través de los diferentes minsiterios, y aprobar los proyectos y presupuesto para el 2014.

CULTOS ESPECIALES "SEMANA SANTA"

La próxima semana tendremos nuestro culto de Viernes Santo a las 12h. Queda suspendido el culto de oración del Jueves.

El próximo domingo tendremos el culto de Resurrección a las 12h del mediodía, quedan suspendidas las escuelas dominicales.

Viernes

12:00 Culto Especial 20:15 Ensayo de alabanza

Sábado

19:00 Reunión de Jóvenes

Domingo

12:00 Culto Especial Domingo de Resurrección

Síguenos en:



Fb.com/pieba



@Piebaorg



Canal: Pieba Tv



www.pieba.org

Agenda

Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante
Pastor: José Luis Castro López
Plaza Pío XII,3 03012 Alicante
965207191 | www.pieba.org



BOLETÍNPIEBA

13 DE ABRIL - ALICANTE - Nº 15/2014



OLORES QUE DEJAN HUELLA (Juan 12:1-8)

REFLEXIÓN

José Luís Castro López

Una mujer, un vaso de alabastro y un heder-. El olor intenso nos persique y perfume de nardo puro, pero sobre todo, deja huella; pero más, si cabe, se había mucho amor.

cruz.

escapar, no huir al monte,

sino todo lo contrario, permanecer firme le dejo huella. y confiado en su Padre, en su Dios. Él Para algunos de los discípulos, entre los su vida. Pero decidió ponerla por amor. derroche. Nadie se la quitaba, él la ponía Sí, efectivamente, un derroche de amor. libremente. El amor de Jesús es inmenso. Fue una respuesta agradecida, de Ahora Jesús camina hacía la cruz.

De camino a Jerusalén, para en Betania, Ahora Jesús, como antes Lázaro, se pasado de su muerte, y comenzaba a resurrección.

grabado el olor a vida, cuando Jesús le Jesús ya había decidido llevar su misión resucitó. Ahora Jesús se dirige hacia su hasta sus últimas consecuencias. Sabía, propia muerte. Ella no lo sabe, pero actúa como el salmista, que el malo estaba en proféticamente, "Déjala; para el día de lo oculto, que había tendido el arco y misepultura ha quardado esto". María es dispuesto sus saetas sobre la cuerda, una mujer inmensamente agradecida, para asaetear en lo oculto al recto de ama a Jesús como nadie; le ha devuelto a corazón (salmo 2). El malo estaba a su hermano de la muerte. Como la punto de besarlo en la mejilla, a punto de sulamita experimenta que "las muchas buscarlo en la oscuridad de la noche del aguas no podrán apagar el amor"; y lo huerto de Getsemaní, el malo estaba a derrama a los pies de Jesús; su tesoro, punto de llevarlo preso, de llevarlo a la una libra de perfume de nardo; para ella no hay límites, ni precio. Su amor es Pero Jesús, como el salmista, también generoso, desprendido, abrumador; podía exclamar: "¿cómo decís a mi alma, tanto, que con el olor de nardo inundó que escape al monte cual ave? En el todo la casa. El que lo cuenta, quedó tan Señor he confiado". Jesús ha decidido no impresionado, que nunca pudo quitarse aquel recuerdo. Fue un olor que lo marcó,

sabía que esta decisión tendría un precio, que se encontraba Judas, aquello fue un

reconocimiento y admiración, pero sobre todo una respuesta de amor.

allí hará noche y cenará en casa de sus dirige a la muerte, ella no lo sabe. Jesús amigos. María vive con intensidad ese cambió el olor a muerte de Lázaro por momento, siente en lo más profundo de olor a vida, lo resucitó de entre los su corazón que debe mostrar su amor y muertos. María, sin saberlo, con su gesto agradecimiento a Jesús. En su mente se anuncia la muerte de Jesús, pero también había quedado grabado el olor a muerte su resurrección. No habrá olor a muerte, de su hermano -cuatro días habían habrá olor a nardo, olor a vida, olor a

El crítico de arte, historiador e impulsor cultural Daniel Giralt-Miracle recibió este pasado 4 de abril el premio Personalidad del Año, concedido por la Alianza de Escritores y Comunicadores Evangélicos (Adece); que le fue entregado en el "marco incomparable" (en palabras del propio premiado) de la Biblioteca de Catalunya.

Como ya adelantó Juan Carlos Martín, secretario general de Adece, Giralt-Miracle es "una personalidad de la cultura catalana. Fue el comisario del Año Gaudí



(2002) y el año pasado recibió la distinción de la Creu de Sant Jordi, una de las principales en cuanto a cultura y participación ciudadana".

Su "extensísimo currículum y trayectoria profesional" justifican la concesión de un premio que quiere también reconocer la comunicación que se produce a través del arte plástico, la arquitectura, y "la participación coherente con su fe" en estos ámbitos.

MINISTERIO DE ORACIÓN

- * Por la recuperación de nuestros hermanos Juan Pérez y Leonor Montenegro, que el Señor los restablezca lo antes posible. Por el diagnóstico de nuestra hermana Olga. Por los hermanos que están más delicados de salud. Por los mayores de la iglesia.
- * Por los hermanos que están intereseados en el bautismo, que el Señor les confirme en su decisión, que reciban la formación adecuada y que sean buenos discípulos de Jesús.
- * Por las escuelas dominicales para que sea un espacio de crecimiento y madurez en la fe. Por un compromiso de todos los miembros en la educación de nuestros niños y adolescentes, así como del resto de los hermanos.
- * Por el testimonio de nuestra fe en estos días tan especiales de "semana santa". Que el Señor nos dé oportunidades para poder dar testimonio de Jesús y su obra salvadora.
- * Boletín de oración de la AEE para abril: http://www.aeesp.net/html/comisiones/comisiones libertad religiosa informes.php